

## Antrag Nr. 10-O-02-0032

### SPD-Fraktion

---

#### Betreff:

Kanalerneuerung Nettelbeckstraße - Nachpflanzung auf Hochbeeten

#### Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Die Kanalerneuerungsarbeiten in der Nettelbeckstraße sind inzwischen erfolgreich abgeschlossen. Die beiden Hochbeete am oberen Ende der Nettelbeckstraße, angrenzend an den Zweiten Ring, und gegenüber auf Höhe der Elisabethenkirche sind in ehemaliger Größe rekonstruiert und mit Pflanzerde aufgefüllt worden.

Mit Schreiben vom 21.04.2010 hat das Dezernat für Kultur, Umwelt Grünflächen und Hochbau mitgeteilt, das Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten habe ELW zur Auflage gemacht, nach Beendigung der Arbeiten eine gleichwertige rotblühende Kastanie nach zu pflanzen. „Gleichwertig“ bezog sich auf die Initiative des Ortsbeirates im Herbst 2007, an der Elisabethenkirche den Verlust einer großen alten Kastanie, die aus Gründen der Verkehrssicherheit beseitigt werden musste, durch einen Baum dieser Art auszugleichen. Dem wurde damals gefolgt.

Bis heute wurde an besagter Stelle keine erneute Nachpflanzung vorgenommen. Ebenso blieb das Hochbeet am oberen Ende der Nettelbeckstraße bis heute leer. An dieser Stelle musste für die Kanalerneuerung einer älterer gesunder Baum unbekannter Art gefällt werden.

#### Antrag

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wann mit den fälligen Nachpflanzungen auf beiden Hochbeeten zu rechnen ist.

Wiesbaden, 29.11.2010